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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則
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皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「
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外部卓話 奥田法律事務所行橋オフィス 弁護士 古賀貴士様

今後のスケジュール

5月15日(土) 第1Ｇゴルフ大会 9:55ｽﾀｰﾄ 京都カントリークラブ

18日(火) 通常例会/地区協議会報告①12:30～京都ﾎﾃﾙ 今年度活動報告締切り

25日(火) 通常例会/地区協議会報告②12:30～京都ﾎﾃﾙ 次年度活動方針締切り

26日(水) 第1Ｇ会長幹事会(今年度、次年度合同) 18:30～ 京都ホテル

29日(土) 清掃例会/沓尾松山公園清掃(IAC合同) 10:00～

6月 1日(火) ※5/29(土)に例会変更

5日(土) 恵庭ＲＣ創立40周年記念式典15:00～ｻｯﾎﾟﾛﾋﾞｰﾙ工場内ﾚｽﾄﾗﾝ「ｳﾞｧﾙﾊﾗ」

8日(火) 通常例会/1年を顧みて① 12:30～ 京都ホテル

15日(火) 通常例会/1年を顧みて② 12:30～ 京都ホテル

22日(火) 夜間例会/最終例会(山翠会合同) 18:30～ 京都ホテル

次年度合同委員会

スケジュール
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時間 19:00～

場所 行橋RC事務局



第２２８５回例会記録 ～２０１０年４月２７日

プログラム 会報雑誌アワー、地区大会報告

ロータリーソング 我等の生業

ソングリーダー 畑 春嘉会員

会長挨拶（小坪幸一）

先週はＲＣの関係での行事が沢山ありました。20日は張さんの歓迎会がありました。家庭集会もかねて開催し

ました。急に思いたったのですが、20名の方が参加して頂きました。ありがとうございました。米山記念奨学生が

いろんな所で活躍してると思うと、有意義な制度だと思いました。22日は柳瀬さんのホールインワンコンペと記念

の祝賀会、100名近い参加があり、簗瀬さんの人望の厚さを感じました。多くの先輩もいるなかで記念祝賀会で

の閉めの言葉を頼まれました。そのなかで言った事を紹介しておきます。簗瀬さんが言った素晴らしい言葉を3件

紹介しました。１つ目は「ＲＣの会長を受けた時ですが、人から勧められるうちが花、言われるうちが花だと思い、

自分の出来るうちに会長を引き受けた」という言葉です。２つ目はホールインワンをした時です。同じ組で回って

いたのですが、出した瞬間の言葉は「内緒にしといて、黙っていて」と言った事です。皆さん方に迷惑をかけると

思ったからだと思います。気配りの働くやさしい方だと思いました。３つ目は記念コンペの当日の事です。天気予

報では、雨もひどくなり、雷もなる予報でしたが、朝皆がゴルフをするかどうか躊躇している時に、「条件は皆同じ

なのでやりましょう」と即座に結論を出した事です。またそのコンペで優勝もするという、タフな神経をも持ってると

感心しました。また24日は豊前ＲＣの創立50周年記念式典と忙しい週でした。ジャズの軽音楽に合わせて舞っ

た、神楽が印象に残りました。

今日の話は4月生まれの方の紹介です。人間ではなくロボットです。2003年4月7日の誕生日のかたです。原作

では4月7日がアトムの誕生日とされています。本作は、1951年（昭和26年）4月から、翌年3月に連載された『アト

ム大使』の登場人物であったアトムを主人公としたものです。60年前に手塚治虫さんが書いたものです。60年前

には、未来はこうなってると想像したものです。手塚さんは大阪大学医学部卒の博士です。尾形先生の大先輩で

す。大阪大学での私の長女の卒業式に当時の学長の祝辞の内容を参考にして、アトムの事とミクロの世界、マク

ロの世界について話したいと思います。かなり進んだロボットは出来ています。でも人間の考える機能には、まだ

ほど遠いものです。宇宙では、宇宙ステーションの建設もすすんでいます。また一方では、民族紛争などで、戦

争をやっています。このかけがえのない地球では、いろんな事が起こっています。こんな話を次回したいと思って

います。

委員会報告

出席報告（大山紀子）

・会員数 46、欠席 25、出席 21、メークアップ 7、出席率 60.87％、今年度累計 80.81％

夜間だから出やすいかと思いましたが、、皆さんお忙しいようです。

幹事報告（川中作文）

・ロータリーレート変更のお知らせ 現行1ドル90円 → 92円 5月より

・ガバナー事務所より国際青少年交換資金半期報告書（7～12月度）

・ガバナーエレクトより九州縦断320キロ駅伝協力についてのアンケート

・「小さな親切」運動行橋支部より会報第386号

本日のプログラム

■会報雑誌アワー（会報・広報委員長 福島小太郎）

毎月「ロータリーの友」や月信が配布されており、購読は例会出席と同じくロータリアンの義務

です。

どこにでもある機関紙かと思いましたが、読み込んでゆくとさすがワールドマガジンプレスは志

がちがいます！ワールドマガジンプレスとはＲＩによる他に例のない独特なコミュニケーションネッ

トワークであり「ザ・ロータリアン」はイリノイ州エバンストンのＲＩ世界本部で50万部も発行される

公式雑誌です。また、各国で３１の地域雑誌が２５の言語を使って発行され１３０カ国の人々に読



まれています。これらを総称して「ロータリーワールドマガジンプレス」と呼び、ロータリーの重要なネットワークと

して購読が義務付けられています。

ワールドマガジンプレスの紆余曲折と成長の歴史について「友」4月号の８頁からに詳しく記載されています。

地域雑誌はＲＩによって始められたものではなく、それぞれの国のロータリアンによって始められたこと、最初は

規則も公式もなく、それどころか「ザ・ロータリアン」のライバルと思われていたなど、紆余曲折の末現在の形にな

ったことがわかります。

雑誌月間ですので会報･広報委員として、ここはひとつイリノイ州から来た元祖「ザ･ロータリアン」を読んでみ

ようと思いました。表紙の”アフガニスタンで学校を作ってお茶している”グレッグモーテンソンさんについての記

事が本文中にありましたので京都高校で習得した英語力で和訳を試みましたが、、、、ロータリーの友の同じ4月

号に日本語訳の記事が記載されておりました。これが有名な「ＲＩ指定記事」だったのです。

目次を見ると他にも「ＲＩ」マーク付の記事があり、これは３１の地域雑誌全てに同じ記事が載っていると言う事で

す。

ジョンケニー会長のメッセージにはＲＩ指定記事は"エバンストンと私達を直接結んでいる"とあります。

昨日の真夜中にこの記事を読んでいた私はその瞬間、全世界のロータリアンと経験を共有してエバンストンと結

ばれていたのです！今、一緒に「ロータリーの友」のＲＩ指定記事を御覧頂いている行橋ＲＣの皆さんは全世界の

ロータリアンと情報を共有しているのです。ケニーさんはＲＩの指定記事はどの雑誌でも同じ共通のメッセージで

あり共通の経験であり、重要でなにものにも替え難いものだと仰っています。遠く離れた家族や恋人達が夜空の

同じ星を見ているような、あるいはロータリアンが皆でワールドカップを見ているような感覚でしょうか？

ジョンケニー会長は４月の雑誌月間に「ロータリアンであることの大切な恩恵をクラブの奉仕活動にどう活かす

かを考え、役立つ情報を共有するのにふさわしいときである」と仰っておられます。ロータリーワールドマガジンプ

レスを読んで皆で情報を共有して活動に活かしましょう！

■地区大会報告

【江本庸時】 皆さんこんばんは。まず、地区大会報告の前に、張春蘭さんのお見送りの報告

をさせて頂きます。４月２１日（水）の朝９時過ぎに行橋駅で小坪会長と張春蘭さんに偶然バッタ

リお会いしました。張春蘭さんはソニックで博多まで行かれるとの事でしたので、私と、さらにホ

ームで偶然バッタリお会いした若山さんの奥様とで小倉までですがソニックに同乗し、お見送り

させていただきました。

次に、地区大会の報告ですが、地区大会は「行けば行っただけの価値ある大会だ」という感

想を持ちました。会場のアクロス福岡には1,000人近いロータリアンが終結しており、「世の中には色々な人がい

て様々な分野で活躍されているんだなぁ」と改めて感心しました。特に年配の方々が頑張られている点が印象に

残りました。私も何だか元気を頂いた気持ちになり、ロータリアンの諸先輩方に負けないよう、もっと頑張らねば

と反省しました。そこで、まず生活態度から改めようと、帰宅後、家内に「明日からは朝6時に起きる」と宣言しまし

た。がっ、結局翌日は8時に起きてしまい、また家内の信用を失っただけでした。その後も今日に至るまで早起き

は出来ていません。

地区大会には来年もぜひ参加したいと思います（来年は小倉開催です）。

【福島小太郎】 今年は最初から予定を入れて参加しました。

一番心に残ったのは、、、永年皆勤表彰です。５０年！福岡西ＲＣの末永直行さん。”矍鑠として”などというよ

り全く自然体で表彰を受けておられ、毎週ごく普通に例会に出席しておられるのだろうと感動しました。私も３０年

は物故会員追悼の仲間入りをしてないよう頑張りたいと思います。

松平さんの講演は黒田勘兵衛（如水）についてですが、さりげなくロータリーと九州に主軸を置かれてさすがだ

なあと思いました。事務局に音声データがありますのでご希望の方はＵＳＢメモリーなどをご持参ください。

張さんのお話は親日家の目から見た「中国の人々が日本をどのように見ているか」が良くわかり興味深いもの

でした。原稿を頂きコピーして週報に添付しておりますので是非御一読下さい。

クラブ紹介で各クラブが紹介され起立して返事をしましたが、腕白少年のような号令がとても気持ちよかったで

す。来年は是非予行練習をして参りましょう！

濃密な一日で鹿児島旅行よりずっとくたびれましたが大変有意義な一日であり、来年も是非参加したいと思い

ました。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

会場への往復を安全最速で運んでくださった「昔とった杵柄、プロドライバー宮田さん」のあざやかなハンドル

捌きに皆で爆睡してしまい誠に申し訳ありませんでした。宮田さん本当にありがとうございました。

【宮西正晴】 プログラムの目次を見ながら思い出してお話します。

国際ロータリー会長代理の話、来賓では県知事、市長のお話がありました。

休憩を挟んでの特別講演では松平定知さんのお話がありました。非常に難しい方で、言葉遣

い、名前のイントネーション、飛行機の席など間違うと大変だそうです。アナウンサーの磯村さん

とは従兄弟同士だそうです。まず最初に２７００地区のテーマ「和をもって尊しとなす」にまつわり

聖徳太子の１７条憲法の話をされました。第１条には民衆は群れをなして上意を聞かなかった

り、群れ同士で争ったりしがちであるがそういうことの無いようにしなさいということが書いてあり、１７条には物事

を決めるときに独断で決めずに皆とよく話し合って決めるようにということが書いてあり、この二つの条文が最も

今の世の中に合致した大切なことであると話されました。福岡での講演ということもあり、黒田如水の話をされま

した。黒田如水については築上郡の方は反感を持たれているかたが居られるのではと思いました。福岡の地名

は、岡山に黒田家発祥の福岡という所があり博多に来たときに福岡という地名をつけたということや、姫路の先

にゴチャクという駅があり、そこが元々の出身地だという話を思い出しました。松平さんの奥さんの御爺さんの福

島さんという方が米山さんと一緒に日本のロータリークラブを作ったということで、ロータリーやこの地域との密接

な関係について話をされました。

昼食後には二丈絆太鼓と若葉高等学校ダンス部の素晴らしい演技がありました。その後、張春蘭さんの米山

学友ホームカミング講演もありました。

台湾出張で睡眠不足が続いておりバスの中では熟睡させて頂き、宮田さんには大変申し訳なかったです。

行橋ＲＣからは少し出席者が少なかったようですので来年度は沢山の参加をお願いしたいと思います。

ニコニコ発表（山下典文）

・福島さん会報雑誌アワーでのお話しありがとうございました。 （小坪会長）

・福島広報委員長さんロータリー雑誌についてのお話し詳しくて大変勉強になりました。

ありがとうございました。江本さんその節は家内が大変お世話になりました。若い男性と久しぶりに

デートが出来たと、大変喜んでおりました。 （若山副会長）

・先週はﾛｰﾀﾘｰの多くの行事お疲れさまでした。簗瀬さんのｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ２位でした…下から…練習します!!

また福島さん、江本さん、宮西さん卓話ありがとうございました。 （川中幹事）

・福島さん詳しい説明ありがとうございました。今後も楽しい企画で記事を書いてください。

地区大会の報告、楽しく聞かせて頂きました。 （岡本SAA）

・福島さん会報の話、わかりやすく聞けました。ありがとうございました。 （末松会員）

・宮西さん、福島さん、江本さん、地区大会の報告楽しく聞かせて頂きありがとうございました。 （安本会員）

・会報雑誌アワー、福島委員長お疲れさまでした。ためになりました。 （山下会員）

・福島さん卓話、江本さん、宮西さん地区大会報告ありがとうございました。お疲れさまでした。 （山中会員）

本日計 8,000円 累計 573,000円 ありがとうござました。

本日のランチ


